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各課題を知るこ
とができ、これ
からの活動の刺
激をもらった。
（和歌山大2年）

引継ぎをしてすぐ
で不安も多かった
ので、同じような
状況の正副の方と
交流できて非常に
有意義な時間だっ
た。
（京教大2年）

02 上半期総括

振り返りを次に繋げよう！

2022年度上半期がまもなく終わるということで、振り返
りを行い、下半期に向けての課題について協議を行いまし
た。大学を混ぜた班でブロック全体の課題と自大学の課題
を照らし合わせながら下半期に向けて交流することができ
ました。みんなの議論をもとに学生事務局が上半期総括と
してまとめますので、発信されましたらご活用ください。

03 引継ぎについて

引き継ぎの内容を振り返ろう、考えよう

ブロック学生委員会#2で正副委員長の声からよりよい引
き継ぎへの準備や展望について話し合いました。引き継ぎ
が終わった会員は引き継ぎの振り返りを、終わっていない
会員は引き継ぎたい内容を共有することで、どんな引き継
ぎをすればよりよい学生委員会運営に繋がるのかを語り
合っていました。次の代への引き継ぎをしっかり行ってバ
トンを渡せると良いですね！

参加者
富山大(2)、富県大(2)、福井大(2)、同志社(3)、
京教大(3)、京都橘(1)、滋大津(3)、滋県大(2)、
奈良女(3)、奈教大(1)、近畿大(1)、大教大(1)、
和歌山(2)、樟蔭女(2)、関学大(3)、神親女(1)、
兵県大(2) 計17会員34名

K‘s NEWSがあ
ることは知ら
なかった。自
大学のメン
バーに伝えた
い。
（同志社2年）

01 ブロック報告

周りの状況を知ろう！

今回初めて正副委員長に向けて「ブロック報告」と題し
て、関西北陸ブロックの学生委員会の現状共有やセミナー
案内、ブロックNEWSである「K's NEWS」を活用した取
り組み事例の紹介を行いました。学生委員会にとって今後
の活動に役立てる一方で、学生事務局にとってもブロック
の活動を学生委員に伝える機会となりました。

関西北陸ブロック

ブロック学生委員会#3
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私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

是非夜会に限
らずみんなで
悩みを解決し
ましょう！
（学生事務局
より）

他の学生委員
会の企画の知
ることが出来
て、訪問した
いと思いまし
た！
(滋賀大２年)

部会以外の時
間をどう使う
か、しっかり
と考えていき
たい。
(大教大3年)

次回もみなさ
んに会えるこ
とを楽しみに
しています！
（学生事務局
より）

04 北陸エリアの時間

北陸は初対面！

実は北陸の新正副は初対面でした！そのため自己紹介と
昨年行っていた正副委員長が気軽に悩みを話し合える場で
ある「夜会」について話しました。日程調整後に実施予定
なので今から胸が高まります！
これから改めてスタートできればと思うのでエリア一丸

となってこれからのエリアの時間も活動も頑張りましょ
う！

05 京滋・奈良エリアの時間

これからのエリアの動きを知ろう

エリア連帯企画として進めている「相互会員訪問」につ
いての内容を取り上げました。事前に各会員の正副委員長
に「活動シート」を提出してもらい、それを基に今後の訪
問してみたい企画をピックアップしました！これを機に、
これからのエリア間連帯が深まっていけば嬉しいですね！

06 大兵和エリアの時間

組織運営ほめほめタイム

今回から分人会として「組織運営ほめほめタイム」を行
いました。「組織運営がんばろうシート」を事前に記入し
てもらい、当日は大阪教育大学、関西学院大学、兵庫県立
大学、大阪大学が発表をしてくれました。その後、発表を
聞いた感想交流や自大学でどう活かすかをみんなで話し合
いました。

+A ブロック学生委員会#４は
エリアごとに開催！

対面で開催します！

8月7日(日)に行われるブロック学生委員会#4は、各エリ
アごとに対面で集まって開催します！関西北陸ブロックの
同じエリアで頑張っている仲間と実際に会って議論、交流
することができます。
たくさんの参加をお待ちしています！

2/2

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 小野 なご美 ] 
Ono.Nagomi@univ.coop


